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Arrastão da dengue na Vila Candeias
retira 16 caminhões e lixo e entulhos

Na ação que a prefei-
tura de Goioerê está re-
alizando com apoio da
Defesa Civil no comba-
te à dengue, foram reti-
rados 16 caminhões de
lixo em um trabalho que
aconteceu das 7:30 às 13
horas na Vila Candeias.A
abertura dos trabalhos
contou com a presença
do Major Gerson, da
Defesa Civil, bem como
da secretária de Saúde,
Gabriela Martins, do se-
cretário de Agricultura,
Gilberto Matsushita e
dos vereadores Fabiano
Barboza e Luci Alvino.

Prefeitura promove treinamento
para operação da usina de asfalto

Servidores da prefeitura
de Goioerê, que atuam na
Secretaria de Viação e
Obras, receberam nesta se-
mana, treinamento para uso
do caminhão de micro re-
vestimento asfáltico. O pre-
feito Betinho Lima acompa-
nhou o treinamento e enfati-
zou que o objetivo é capaci-
tar os servidores, para se
iniciar a pavimentação de
algumas ruas da cidade, es-
pecialmente àquelas que não
contam com rede de esgoto
e não conseguem ser con-
templadas com recursos do
governo para estes serviços.

Quarto Centenário realiza
ação de combate a dengue

O município de Quarto
Centenário está realizando
uma importante ação de
combate a dengue. A ação foi
iniciada ontem e prossegue
nesta sexta-feira, com a parti-

cipação da equipe da Defesa
Civil do Estado do Paraná. A
ação iniciará às 7:30 horas
com orientação, remoção de
focos de mosquito e notifica-
ção.

Volta às aulas: Procon de Goioerê
orienta sobre compra de materiais

Com a proximidade da
volta às aulas, previstas para
serem iniciadas no dia 18
de fevereiro , na rede
estadual de ensino, o Pro-
con de Goioerê está orien-
tando os pais a pesquisa-
rem bem os preços antes

de efetuarem suas com-
pras. De acordo com a
diretora do órgão, Daniele
de Souza Prince, os pai tam-
bém devem estarem atentos
ao que pode e não pode ser
solicitado pelas escolas.

Pro fess ores  e
funcionários das escolas
qu e in tegram a rede
municipal de educação de
Goioerê, participaram nesta
qu arta -feira,  de um
importante treinamento
sob re o  protocolo  de
biossegurança para a volta
às aulas.

Goioerê:
profissionais da

educação recebem
treinamento do
protocolo para
volta às aulas
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O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do Paraná,
Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, CONVIDA:

 
Autoridades, membros de Conselhos Municipais,

Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral para
participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para
Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 3º
Quadrimestre de 2020 e Avaliação da Prestação de Contas
da Secretaria Municipal de Saúde, em atendimento ao que
determina a Lei nº 101/2000 – Lei de Responsabilidade
Fiscal e a Lei da Audiência Pública nº 2.520/2017.

Data: 26 de fevereiro de 2021
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL
 
O Município tomará as medidas necessárias de

enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Municipal
nº 6.992/2021. A Audiência Pública se realizará com as
seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Plenário
(50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida
Audiência deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização dos
participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de
forma a manter o distanciamento social de no mínimo dois
metros.

Prefeitura promove treinamento
para operação da usina de asfalto

Servidores da
prefeitura de Goioerê,
que atuam na Secretaria
de Viação e Obras,
receberam nesta semana,
treinamento para uso do
caminhão de micro
revestimento asfáltico.

O prefeito Betinho
Lima acompanhou o
treinamento e enfatizou
que o objetivo é capacitar
os servidores, para se
iniciar a pavimentação de
algumas ruas da cidade,
especialmente àquelas que
não contam com rede de
esgoto e não conseguem
ser contempladas com
recursos do governo para
estes serviços.

De acordo com o
prefeito, uma série de
serviços já  está
programa da para

Servidores participam de treinamento sobre usina de asfalto

acontecer e nos próximos
dias as aç ões serão
iniciadas.

O prefeito pediu todo

empenho da equipe para
aprender  todo o
funcionamento da
máquina que por ser

moderna, é dotada de
tecnologia o que requer
uma atenção maior da
equipe.

Quarto Centenário realiza
ação de combate a dengue

O município de Quarto
Centenário está realizando
uma importante ação de
combate a dengue. A ação foi
iniciada ontem e prossegue
nesta sexta-feira, com a
participação da equipe da
Defesa Civil do Estado do
Paraná. A ação iniciará às
7:30 horas com orientação,
remoção de focos de mosquito
e notificação.

A ação no município é a
primeira de uma série que
será realizada para evitar a
proliferação do mosquito
transmissor da dengue, cujo
vetor tem condições mais
favoráveis de
desenvolvimento com a
temperatura e o nível de
chuvas mais elevadas. O secretário Marcos Aurélio, de Quarto Centenário

“É uma ação estratégica
que estamos realizando com
apoio e partic ipação da
Defesa Civil do Estado do
Paraná. Vamos seguir nesta
sexta-feira, fazendo um
grande arrastão com remoção
técnica de criadouros,
replicando o trabalho que a
Vigilância Sanitária  já vem
fazendo em nosso município e
que já apresentou resultados
positivos de redução da
infestação”, explica o
secretário de saúde do
município Marcos Aurélio.

A Secretaria de Saúde do
município conta com o apoio
de cada morador para que
permita a entrada da equipe
em seus quintais e colabore
com esta mobilização.

Volta às aulas: Procon de Goioerê
orienta sobre compra de materiais

Com a proximidade da
volta às aulas, previstas
para serem iniciadas no
dia 18 de fevereiro, na
rede estadual de ensino,
o Procon de Goioerê
está orientando os pais a
pe squisar em be m os
pre ços a ntes  de
efetuarem suas compras.

De  a cordo com a

d ir etor a do  ó rgão ,
Danie le  de Souz a
Prince, os pai também
devem estarem atentos
ao que pode e não pode
ser  solic itado pe la s
escolas.

E la  lembr a que a
pesquisa de preço é um
dir eito dos
consumidores, seja em

papelarias,  mercados,
farmácias, ou qualquer
outro estabelecimento.

“E nesta época de
pandemia, a pesquisa é
ainda mais necessária,
pois qualquer forma de
poupar e garantir mais
economia ao cidadão é
bem-vinda”,  destaca a
diretora do Procon.

VENDAS EM
BAIXA: - Ainda está

aquém do esperado, as
venda s de  mater ia l
esco la r em Goioer ê,
segundo os donos de
papelaria. A expectativa
é que com a definição da
data da volta às aulas,
es ta be le cida  pelo
gover no  e s ta dual,  o
quadro mude.

R E D E
PARTICULAR:  - As
prime ir as  esco la s a
de finirem a vo lta às
aulas presenciais foram
as da rede particular, que
a ge ndar am par a a
próxima segunda-feira,
dia 8, o início do ano
letivo.

Daniele de Souza, diretora do Procon de Goioerê

Empresas
De acordo com Ministério

da Economia, o Paraná é um
dos três estados em que o
empreendedor leva menos
tempo para abrir a própria
empresa, com média de 1 dia
e 6 horas. O tempo é bem
melhor do que a velocidade
média do Brasil, de 2 dias e
13 horas, e da região Sul, de
2 dias e 17 horas. “Temos
uma Junta Comercial 100%
digital, o que facilita o trabalho
dos empreendedores”,
afirmou o governador Carlos
Massa Ratinho Junior.

Comitiva do pedágio
Por sugestão do deputado

Hussein Bakri (PSD), a
Assembleia Legislativa vai
formar uma comissão de
parlamentares que irá a
Brasília discutir o novo
modelo de concessão do
pedágio no Paraná.  O
objetivo é construir uma
proposta com o Ministério da
Infraestrutura que atenda ao
desejo  da sociedade
paranaense.  “Há espaço
para construir um modelo que
compatibilize obras e tarifas
justas e a Assembleia está
fazendo o seu papel para que
isso aconteça. Nada será
imposto de cima para baixo”,
enfatizou o deputado.

Melhor cidade
É do Paraná: o ranking divulgado pela consultoria

Macroplan, apontou, entre as 100 maiores cidades brasileiras
dentro do Índice de Desafios da Gestão Municipal,  Maringá
como a melhor cidade brasileira para se viver. Outras
cidades paranaenses figuram no levantamento: Curitiba (7º),
Cascavel (11º), Londrina (17º), São José dos Pinhais (32º) e
Ponta Grossa (39º).  “Tenho orgulho de ser maringaense”,
disse Ricardo Barros (PP), o deputado federal que mais
recursos destinou para Maringa´ em sua histo´ria.

Projetos
O diretor de Coordenação

da Itaipu Binacional, Luiz
Felipe Carbonell, se reuniu
com o governador Ratinho
Júnior e secretários de Estado,
no  Palácio  Iguaçu,  em
Curitiba.  Carbonell atendeu
à orientação do diretor-geral
brasileiro, general Joaquim
Silva e Luna, de alinhar
projetos em comum com o
executivo estadual para os
próximos anos. “Atendemos
ao chamado do diretor Silva
e Luna para verificar, nestes
encontros, a possibilidade de
incluir nos orçamentos de
2021, 2022 e 2023 os projetos
que alinhem os interesses da
empresa, do Estado e dos
municípios” af irmou
Carbonell.

Auxílio emergencial
O presidente Jair

Bolsonaro deve anunciar
depois do  carnaval a
prorrogação  do auxílio
emergencial, que passaria a
vigorar a partir de março. A
ideia é que o custo com a
extensão do benefício fique
fora do teto de gastos, regra
fiscal que impede que as
despesas públicas cresçam
mais que a inflação do ano
anterior.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Arrastão da dengue na Vila Candeias
retira 16 caminhões e lixo e entulhos

Na ação que a prefeitura
de Goioerê está realizando
com apoio da Defesa Civil
no combate à dengue, foram
retirados 16 caminhões de
lixo em um trabalho que
aconteceu das 7:30 às 13
horas na Vila Candeias.

A abertura dos trabalhos
contou com a presença do
Major Gerson, da Defesa
Civil, bem como da
secretária  de Saúde,
Gabriela Martins, do
secretário de Agricultura,
Gilberto Matsushita e dos
vereadores Fabiano
Barboza e Luci Alvino.

O prefeito Betinho Lima
percorreu alguns locais onde A equipe de servidores da prefeitura de Goioerê e da Defesa Civil que participaram do arrastão realizado na Vila Candeias

O Major Gerson, da Defesa Civil, orienta as equipes

os agentes estavam
realizando o arrastão e
enfatizou a importância do
trabalho dos agentes no
combate à dengue.
“Estamos trabalhando para
que Goioerê baixe o índice
de focos do mosquito e já
aproveito para agradecer a
Defesa Civil, que nos
atendeu em uma de nossas
viagens a Curitiba,
auxiliando nesta ação”, diz

o prefeito.
O primeiro dia do

arrastão mobilizou 56
pessoas em uma ação que
contou com a parceria das
Secretarias de Saúde,
Viação e Obras e Agricultura
e encerrou por volta das
13:30 horas, sem que
conseguisse concluir o
arrastão no bairro Vila
Candeias.

Foram retirados entulhos

diversos, envolvendo
inservíveis , restos de
construção, pneus, roupas e

diversos materiais que
estavam nas residências e
nos terrenos baldios.

O coordenador de
endemias, Willian, enfatiza
que os m oradores
colaboraram depositando o
lixo nas calçadas e
recebendo os agentes da
dengue em suas residências.

QUINTA-FEIRA: -
Nesta quinta-feira, dia 11, o
arrastão da dengue
prossegue na Vila Candeias
e segue para o Jardim
Curitiba.

Na sexta-feira, 12, a
previsão é que o arrastão
conclua no bairro Santa
Casa, onde o foco da ação
será no Arroio Schimidt
onde se concentra o foco da
dengue naquele bairro.

Goioerê: profissionais da educação recebem
treinamento do protocolo para volta às aulas

Professores e funcionários
das escolas que integram a
rede municipal de educação
de Goioerê, participaram
nesta quarta-feira, de um
importante treinamento sobre
o protocolo de biossegurança
para a volta às aulas.

Durante o treinamento, os
participantes foram orientados
sobre as questões sanitárias,
aspectos sobre a transmissão
da Covid-19 e a
implementação  de boas
práticas de biossegurança que
possam contribuir para a
promoção da saúde e a
prevenção dessa doença nas
escolas.

De acordo com a
secretária Aline Batista, o
d iálogo, transparência e
comprometimento  são
essenciais para um retorno
seguro às escolas. “Estamos
capacitando nossos
profissionais, para que o
retorno  às escolas e
consequentemente às salas de
aula possa ser da forma mais
segura possível”, destaca.

A reunião de treinamento dos professores aconteceu ontem

Ainda de acordo com a
secretár ia,  além do
treinamento, os profissionais
da educação terão  à sua
disposição nas escolas onde
atuarão,  u tensílios de
segurança, como termômetro
digital, máscaras, dispenser
com álcool em gel, sabonete
liquido, capacho desinfetante,

além de viseira e avental para
os profissionais da educação
infantil.

“Estamos tomando todos
os cuidados possíveis, para
que possamos voltar com
segurança e proteção, não só
dos nossos professores, mas
também dos nossos alunos e
funcionários da educação”,

cita Aline.
A secretária lembra que

as aulas no formato remoto
começam na próxima quinta-
feira, d ia 18, mas as
presenciais – no formato
hibrido - somente em 1º de
março , assim como está
previsto para acontecer em
todo o Estado do Paraná.

Produção industrial
A produção industrial

paranaense fechou dezembro
de 2020 com crescimento de
2,8% em relação a novembro,
oitavo mês consecutivo com
resultado positivo, superando
a queda do período mais
restritivo da pandemia do
novo coronavírus. Os dados
são da Pesquisa Industrial
Mensal, divulgada na última
terça-feira, 9, pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE). O valor é
superior ao resultado do
Brasil, que teve crescimento
médio de 0,9% em dezembro.
Dos 15 locais pesquisados
pelo IBGE, 11 tiveram saldo
positivo no último mês de
2020, sendo que o Paraná se
saiu melhor que os outros
estados do Sul. A indústria de
Santa Catarina cresceu 2,4%

e a do Rio Grande do Sul 1,2%
naquele mês.

Concessão de crédito
As empresas paranaenses

conseguiram uma liberação
maior de recursos das
instituições financeiras em
2020. O crescimento no saldo
das operações foi de 33% em
relação ao ano anterior. O
resultado é maior do que a
média nacional, que ficou em
22% de alta no mesmo período.
Os dados divulgados pelo
relatório de estatísticas
monetárias e de crédito do
Banco Central incluem tanto
os recursos levantados em
instituições financeiras quanto
os concedidos por meio dos
programas emergenciais de
crédito do Governo Federal
liberados em vir tude da
pandemia. O crescimento é

consequência da urgência das
empresas por capital de giro
para manter as portas abertas.

Credicoamo
A Credicoamo atingiu no

início deste mês a marca
histórica de R$ 4,005 bilhões
de ativos administrados.
Número que demonstra a
participação  ativa dos
associados que confiam na
sua cooperativa de crédito e
que fo i or iginada pelos
cooperados da Coamo.
Olhando para o futuro e para
a perpetuidade, há um ano, foi
implantado um novo modelo
de governança na
Credicoamo, para propiciar
uma administração mais
focada e direcionada para as
necessidades dos seus mais
de 20,9 mil associados
atendidos por 46 agências no

Paraná, Santa Catarina e
Mato Grosso do Sul.  Entre
as 426 institu ições
financeiras, a Credicoamo
passou de 16º para 14º em
valor, e de 10º para 9º em
número de operações
contratadas.

BRDE Labs
O Banco Regional de

Desenvolvimento do Extremo
Sul (BRDE) realizou na
última segunda-feira, 8, o
evento final do BRDE Labs,
programa desenvolvido em
parceria com a Hotmilk –
Ecossistema de Inovação da
Pontif ícia Universidade
Católica do  Paraná
(PUCPR). As dez startups
finalistas apresentaram seus
projetos no evento online, em
canal oficial do BRDE no
Youtube. O BRDE Labs foi
criado com o objetivo de
ajudar no desenvolvimento do
Paraná. Com o programa, as
startups puderam ter contato
com cooperativas
agroindustriais a fim de criar
soluções para melhorar seus
processos de produção,
automação, financeiro ,
gestão, infraestrutura.
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Terminal do Porto de Paranaguá
amplia capacidade ferroviária
A Cotriguaçu, um dos onze

terminais que integram o Cor-
redor de Exportação Leste do
Porto de Paranaguá, inaugurou
nesta quarta-feira (10) um novo
desvio ferroviário. O investi-
mento privado na remodela-
ção, de R$ 8 milhões, vai ao
encontro do Plano Estadual
Ferroviário e dos projetos da
Portos do Paraná para amplia-
ção da capacidade e participa-
ção do modal no transporte de
carga.

“A inauguração representa
a força e a ousadia do sistema
cooperativo do Estado. Aqui
está o Brasil que deu certo. O
Governo do Estado apoia as
iniciativas de quem quer produ-
zir”, destacou o chefe da Casa
Civil, Guto Silva, durante o
evento.

O secretário de Estado da
Infraestrutura e Logística, San-
dro Alex, também acompanhou
a entrega e lembrou que o in-
vestimento no terminal é im-
portante para o escoamento da
produção de todas as regiões
do Estado.

“A obra que a Cotriguaçu
entrega, em Paranaguá, con-
versa com os investimentos que
o Governo do Estado está fa-
zendo, que é o projeto do
Moegão, uma moega exclusiva
para descarga ferroviária, e o
novo Corredor de Exportação
do Porto de Paranaguá, que vai
ampliar a capacidade do com-
plexo”, disse.

Para o diretor-presidente da
Portos do Paraná, Luiz Fer-
nando Garcia, o aprimoramen-
to do modal ferroviário, nos
portos, é uma necessidade.
“Entre 15 e 20% de toda a
nossa movimentação de carga
se dá pelo modal ferroviário.
Sabemos que, se a gente quiser
expandir mais terá que ser pelo
modal ferroviário. Esse investi-
mento da Cotriguaçu é só um
começo”.

FUTURO – Um dos pro-
jetos futuros, ao qual esse in-
vestimento do terminal se
integra, é o chamado Asa Leste,
que visa ampliar ainda mais a
produtividade e participação do
modal ferroviário no transporte
de carga do segmento (Graneis
Sólidos de Exportação).

Localizado em uma área
pública no Corredor Leste,
entre os terminais da Cotriguaçu

e Rocha, o Asa Leste será um
novo pátio para composições
maiores e melhor distribuição
para os terminais. O projeto é
da Rumo, em parceria com a
Portos do Paraná e os dois
terminais. Funcionará como um
“pulmão”, dando mais fôlego,
eficiência e celeridade à distri-
buição dos vagões para des-
carga – otimizando as manobras
internas.

“Tudo isso olhando a longo
prazo, visando atender as de-
mandas presentes e futuras, de
forma adequada”, afirma o di-
retor-presidente da Portos do
Paraná, Luiz Fernando Garcia.

OBRA - Com trilhos mais
modernos, os ganhos com a
obra da Cotriguaçu são, princi-
palmente, mais segurança às
operações e aos trabalhadores;
aumento na produtividade do
terminal; e, com o apoio da
concessionária que administra
a ferrovia, a Rumo, a redução
das intervenções na passagem
de nível na avenida José Lobo.

Segundo o gerente-geral do
terminal portuário da Cotrigua-
çu em Paranaguá, Rodrigo
Buffara Farah Coelho, a em-
presa fazia a descarga de 80
vagões por dia – de soja, milho
e farelos. “Com a remodelação
ferroviária, este ano a descarga
deve chegar a 150 vagões/dia.
Atualmente a participação do
modal ferroviário nas nossas
operações é de 35%. Nossa
meta é equalizar os modais ro-
doviário e ferroviário em 50%
cada, assim garantimos mais
competitividade para os nossos
clientes”, afirmou.

Além de terminal, a Cotri-
guaçu também é operadora
portuária e presta serviços de
recepção, armazenagem e ex-
pedição de graneis. Nos últi-
mos anos, a empresa investiu
cerca de R$ 15 milhões em
melhoria no acesso rodoviário,
pátio interno para 80 caminhões,
e repotenciamento das linhas
de embarque, ampliando de
1.500 para 2.000 toneladas/
hora.

INTEGRAÇÃO – O novo
desvio, segundo a Cotriguaçu,
já está pronto para receber lo-
comotivas e vagões maiores e
mais modernos. Cada vagão,
desses atuais, tem capacidade
para 50 toneladas de graneis.
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Paraná está entre estados mais
 rápidos para abertura de empresas

O Paraná é um dos três
estados em que o
empreendedor leva menos
tempo para abrir a própria
empresa, com média de 1
dia e 6 horas. O balanço é do
Mapa de Empresas, do
Ministério da Economia,
divulgado no começo de
fevereiro, e faz referência ao
terceiro quadrimestre de
2020. O tempo é bem melhor
do que a velocidade média
do Brasil, de 2 dias e 13
horas, e da região Sul, de 2
dias e 17 horas.

O Paraná reduziu em 2
dias e 8 horas o tempo de
abertura de empresas em
relação ao segundo
quadrimestre de 2020.
Somente o tempo relativo à
etapa de registro reduziu
73,1%, resultado das ações
que agilizaram as análises
empenhadas pela Junta
Comercial (Jucepar). No
relatório anterior, o Estado
ocupava a 24ª colocação.

O tempo do Paraná é a
soma do prazo de viabilidade
(12 horas), melhor do País, e
registro (18 horas), quinto
maior. A diferença é de
apenas 4 horas em relação a
Goiás e de 1 hora na
comparação com Sergipe,
que lideram o ranking. A
viabilidade é a autorização
de exercer a atividade no
local pretendido e o registro
na Junta Comercial é a etapa
de obtenção do Cadastro
Nacional da Pessoa Jurídica
(CNPJ).

Média é de 1 dia e 6 horas. O Paraná reduziu em 2 dias e 8 horas o tempo de abertura de
 empresas em relação ao segundo quadrimestre de 2020. Curitiba lidera entre as capitais.

“Temos uma Junta
Comercial 100% digital, o
que facilita o trabalho dos
empreendedores, e estamos
estimulando cada vez mais
os paranaenses com crédito,
liberdade econômica,
capacitação profissional e um
ambiente favorável para
trabalhar. O Paraná quer
crescer cada vez mais nesses

indicadores e abandonar
aquele histórico de processos
pendentes e que atrasam a
vida de quem quer gerar
renda”, afirmou o
governador Carlos Massa
Ratinho Junior.

O estudo também mostra
que Paraná se recuperou do
baque mais intenso da
pandemia, no segundo

quadrimestre do ano passado.
No primeiro quadrimestre o
tempo de viabilidade era de 1
dia e 3 horas e de registro de
1 dia e 5 horas, contemplando
2 dias e 8 horas para abrir
uma empresa. No segundo
quadrimestre o  Estado
apresentava viabilidade de 18
horas e registro em 2 dias e
19 horas, com 3 dias e 14

horas de prazo, com leve piora
em relação ao cenário
anterior.

“Esse crescimento só foi
possível graças aos esforços
da Junta Comercial junto aos
municípios e agência
regionais. Tivemos um ano
difícil em vários sentidos,
mas mostramos novamente
organização, inovação, e que

somos abertos a novas
oportunidades de negócio”,
disse o presidente da Junta
Comercial do Paraná,
Marcos Rigoni.

Segundo ele, a agilidade
para a constituição foi um dos
motivos que influenciou o bom
resultado de 2020, somado à
continuidade das ações do
programa Descomplica, com
dispensa de alguns protocolos
para empresas de baixo risco
e integração de sistemas para
agilizar o licenciamento de
microem preen ded ores
individuais (MEI).

“E a expectativa é ainda
melhor para os próximos anos
com a sanção, em dezembro
de 2020, da Lei Estadual de
Liberdade Econômica; a
consolidação dos registros
automáticos; atualizações
constantes nas classificações
de risco e o processo
continuado de simplificação
dos procedimentos”,
acrescentou Rigoni.
“Estamos mais abertos e mais
colaborativos com os
empreendedores. É uma
conquista muito importante
para o Paraná”.

CIDADES – A redução
da burocracia e a agilidade
de processos e atendimento
foram impulsionados por
Curitiba, líder entre as
capitais do País, com salto
de 23 posições. Na cidade o
tempo médio de abertura de
empresas é de apenas 22
horas.


